

## DAFTAR FINALIS LOMBA SI PEENA 2018

INOVASI	
No.	Judul Proposal
1	Diversifikasikan Olahan Produk Perikanan "Ice Krim Kepiting"
2	Gizi Produktif Melejit di Lahan Sempit Dengan Manajemen Air Kolam dan Sampah
3	Mendayagunakan Limbah Kresek
4	Penciptaan inovasi aplikasi field balancing premium untuk meningkatkan reliability dan maintainability onshore plant dan offshore plant, khususnya di industry yang beroperasi di Kota Bontang dan umumnya di industry-industri yang berkembang diseluruh dunia.
5	Strategi Pengembangan SDM Dalam Pembangunan Karakter Bina Cinta Lingkungan Hidup Berbasis Masyarakat Melalui Duta Peduli Sampah

PENELITIAN	
No.	Judul Proposal
1	Computer Based Test (CBT) For All Of Bontang Education
2	Inovasi Fungsi Keramba Jaring Apung (KJA) Di Perairan Kota Bontang Sesuai Visi Misi Kota Bontang 2016-2021 : Studi Kasus Pengelolaan Keramba Jaring Apung (KJA) Program Creating Shared Value (CSV) PT Pupuk Kaltim yang dikelola oleh Koperasi Bontang Ekonomi Pawriwisata dan Maritim Kota Bontang
3	Kelarutan CO <sub>2</sub> di Raw Condensate sebagai Media Pembiakan Mikroalgae
4	Pemanfaatan Batang Patahan Mangrove sebagai Pendeteksi Boraks
5	Pemberdayaan komunitas melalui enggang herbal dan mekarsari di Bontang

TEKNOLOGI TEPAT GUNA	
No.	Judul Proposal
1	ACILKU (Aplikasi Cinta Lingkungan Hidup)
2	Alat Pengering Rumput Laut
3	Pemanfaatan Rumput Laut (Eucheuma Cottoni) dan Tanaman Serai (Cymbogopon Citratus) sebagai Pembuat Algaran Hand Sanitizer
4	Pemanfaatan Udang Pape Menjadi MASABO Penyedap Rasa Alami
5	Pengembangan teknologi limbah plastik (polyethylene, polypropylene dan polystyrene) dari TPA kelurahan Bontang Lestari, Kecamatan Bontang Selatan menjadi bahan bakar hidrokarbon cair sebagai sumber energy baru dan terbarukan untuk pembangkit listrik dan kebutuhan energi umum.

PERANGKAT DAERAH	
No.	Judul Proposal
1	"DETEKTIF CEKATAN" (DETeksi & EduKasi informaTIF penCEgahan keKerasAn Terhadap ANak)
2	Pencegahan dan Penanganan Perempuan, Anak yang mengalami Trauma Tindak Kekerasan (3PANG LAUT)
3	PROSAKTI
4	Sinergi Membangun Bontang Bersama (SIBANGGA)

Nb :

1. Urutan ini berdasarkan abjad judul makalah, bukan berdasarkan peringkat
2. Penentuan peringkat berdasarkan hasil Presentasi/ Fact Finding